

Wir hatten uns auf einen schönen Abend mit unserem Team der sozialen Betreuung gefreut. Doch dann kam alles anders...

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin und Kollegin

Gabriele Hermanski

die plötzlich aus unserer Mitte gerissen wurde.

Frau Hermanski war seit einigen Jahren bei uns beschäftigt und aufgrund ihrer Persönlichkeit, Hilfsbereitschaft und sozialem Engagement sehr beliebt und geachtet.

Unser Mitgefühl in dieser schweren Zeit gilt ihren beiden Kindern und ihrem Partner.

*In dankbarer Erinnerung, auch im Namen aller Mitarbeiter,
Katharina Eller (Einrichtungsleitung)*



Haus Casa Reha
Am Schlüsselgarnweg